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          ２０２０年度 千葉代協 第５回教育委員会 

日時：２０２０年３月２日（火）１５：００～１７：００ 

場所：ＷＥＢ開催 

司会：積田淳  ／  議事録作成人：積田淳 

                                （敬省略） 

氏名 役職 支部 代理店名 代理出席等 事前 出欠 

小口 泰伸 会長 東葛 あおぞら保険サービス  △ × 

今西 英人 専務理事 千葉 Ｎ&Ｂホールディングス   × 

積田 淳 教育委員長 京葉 専保  〇 〇 

菅野 亘. 副委員長 市原 東海コンサル㈱  〇 〇 

丹羽 政貴 委員 千葉 有限会社Ｒ＆Ｂ  〇 〇 

阪中 昌司 委員 木更津 株式会社 大鳥ほけん  〇 〇 

間立 徹 委員 安房 リスクマネージメント（株）  〇 × 

狩野 由幸 委員 茂原 ㈲狩野板金工業所 大森支部長 〇 〇 

岡部 成行 委員 東葛 株式会社 岡部  〇 〇 

中川 信秀 委員 北総 有限会社ウイング タケダ（中川委員の社員） 〇 〇 

浅野 善孝 委員 銚子 ㈲井上保険事務所    

○は委員会参加・×は代理出席等  

※組織委員会と同日時開催のため小口会長は組織委員会に出席 

［開会］ 

・出席者の確認 

 

・本日の議題を確認 

① 東関東ブロック教育委員会報告 

② 日本代協アカデミーネットチャンネル普及、推進について 

③ コンサルティングコースセミナー運営について 

④ 新年度の損保大学コンサルティングコース受講者募集 

⑤ 千葉代協セミナー運営 

⑥ ２０２０年度教育委員会事業報告確認・その他・ご意見等 

⑦ 次回の教育委員会日程 

総評 

 

［挨拶］                            15：00～15：05（5 分） 

積田委員長 挨拶 

本日は組織委員会と同時刻で開催となったため小口会長は組織委員会に参加しているため欠席 

 

 

［前回開催議事録の確認］                    15：05～15：10（5 分） 
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議題① 東関東ブロック教育委員会報告等            15：10～15：25（15分） 

［報告事項］添付資料：ブロック協議会 教育委員会分科会議事録 

開催日：２０２０年２月１９日／開催方法：Ｗｅｂ 

・日本代協アカデミーネットチャンネルの普及情宣のセミナー開催予定 

 埼玉代協の発案、東関東ブロック他３県代協も便乗する案 

 今後、東関東ブロック教育委員会内で継続協議 

 

・決定事項 

 講師：日本代協 石川教育委員長 

開催候補日：２０２１年９月頃 ※３回程度リストアップ（案） 

 今後の協議内容等：Ｗｅｂ開催のために準備しておくことなど 

 今後のブロック教育委員会の協議スケジュール：３月にＺＯＯＭで開催予定 

 

 

［協議事項］ 

●本件について意見や要望等 

・日本代協から教育委員長を講師でお招きするので多くの方にセミナーに参加してもらいたい 

・セミナーの課題は集客でもあるのでメールなどの案内ではなく直接連絡して声がけをしていっ

たほうが良い 

・Ｗｅｂセミナーでも良い話しは聞けるので参加した開催したほうがよい 

 

 

 

議題② 日本代協アカデミーネットチャンネルの普及、推進について 

  15：25～15：45（20分） 

［協議事項］ 

●教育委員として考えるアカデミーネットチャンネルの利用方法 

・市原支部の集まりがないので進展はないが支部長は興味をもっている 

・試してみたいイーラーニングもあるが視聴できなかったので操作マニュアルがあるとよい 

・茂原支部で支部会では教育委員からアカデミーを試してもらいたいと要望があるが普及には至

っていない。今後は利用するにあたって社員教育に役立てていく方向を考えたい。代理店ランク

認定に役立てたい。 

・社員教育では受講記録が必要といわれることがあるが日本代協アカデミーは受講記録が残せる

ので利便性が良い 

・代理店監査の対策としてもアカデミーを利用していければ良い 

 

・支部総会ではアカデミーネットチャンネルの普及についてお話しいただきたい 
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議題③ コンサルティングコースセミナー運営     

                                15：45～16：00（15分） 

［報告事項］ 

（セミナー開催日程） 

１２月９日／１月１８日（延期）／２月１６日（延期）／３月１６日／４月６日／５月１１日 

１２月セミナーは予定通り終了（参加者：積田・菅野） 

（セミナー会場は感染対策） 

消毒、自動検温機の設置で検温、業務用空気清浄機設置、マイクの除菌、座席の間隔、 

受講科目の一部ＷＥＢ形式 

（今後の運営の留意点） 

コロナ禍においてセミナー延期の目安については各都道府県知事からの移動自粛要請等が発動さ

れた場合は延期する。 

３月１６日の開催は予定通りと思われる。 

延期されたセミナーの開催は検討中のため、千葉代協からのセミナー運営担当を検討する 

 

［報告事項］ 

●参加者、参加予定者等 

１２月９日 積田・菅野 

２月１６日（延期） ２名選出（  積田       ）（サブ担当 岡部    ） 

４月 ６日     ２名選出（  積田       ）（サブ担当 丹羽 ※阪中） 

［協議事項］ 

延期された２回分の運営スタッフの選定 ※日程未定 

・教育委員会は次年度まで開催はないが延期されたセミナーの日程が決まったら教育委員長から 

 

委員へセミナー運営参加の個別連絡をする 

 

議題④ 新年度の損保大学コンサルティングコース受講者募集の情宣  16：10～16：20（10分） 

［報告事項］添付資料：２０２１年４月開講 損保大学コンサルティングコース受講申込状況 

・目標２０人 結果３４人 達成率１７０% 

・受講申込みをいただいた募集人の代理店が千葉県以外の場合は千葉県内の申込みリストには載

ってこない事がある。事前に分かれば千葉へ振り分けることができるが申し込んだ方が誰かを把

握しきれない。しかし情宣を続けることは日本代協の目標達成につながるのでやり続けることに

間違いはない。 

［協議事項］ 

（成功点） 

・保険会社からもコンサルティングコースの受講で一定の人数を求められていたのでトップダウ

ンで声がかかったのも良かった。支部内でも声がけをした 

・認定制度が認められてきている中で受講生が増えているのかと思う。 

（改善点・反省点） 
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・保険会社によっては手数料ポイントで一定の人数が充足されていれば複数人の資格保持が必要

なくなる。資格保持では一定以上の人数は必要としないかもしれないが多くの募集人に受講して

もらう仕組みも考えることが必要 

・トータルプランナーの魅力を情報発信していくことも必要 

・情宣について必要な資格である、トータルプランナーバッチを付けていくことも必要 

（その他） 

・茂原支部でもコンサルティングコースを取っていくためにも専門コースを受講していく働きか

けをしていた。 

・広報とも連携して消費者へも認知度が向上する。千葉日報社の掲載は少々わかりやすく作って

みると良いのではないか。 

 

議題⑤ 千葉代協セミナー運営                 16：20～16：45（25分） 

［報告事項］添付資料：セミナーアンケート結果 

●現時点の決定事項 

・講師：日本代協 野元専務理事 

・日程：２０２１年２月１日（月）１５：００～１７：００（最長） 

・開催方法：ＷＥＢ  

※日本代協のＷＥＢシステムで野元専務理事がホスト役 

・演題 『自然災害多発・コロナ禍の今だからこそ考える』保険契約者の保護と代理店経営 

・集客方法  

 専用チラシの作成（積田作成）１２月１８日（金）募集開始 

 東関東ブロック、県内損保会社へ案内を拡大 ／ Ｗｅｂ申込みまたは事務局宛のＦＡＸ 

・最終申込み人数 千葉代協会員１１５名／他県代協会員７４名／非会員７名／保険会社８２名 

         合計２７５名（内ＦＡＸによる申込み者１２名） 

 

［協議事項］ 

●野元専務への質問項目 ※野元専務へ質問をまとめて提示してご回答いただきます 

●良かった点 

・野元専務の話しとても良かった。東京海上日動社のＴ－ＴＵＢＥで視聴できるものよりも新し

い情報だったので良かった。 

・アンケート結果も良かった 

●改善点 

・広く会員の参加に繋げられなかった 

・支部内の申込み人数を事務局に確認したが時間がかかるということだったのでその場はあきら

めたが参加人数の事前の共有ができれば良かった。支部長へも情報共有できるように改善必要 

●その他 

・野元専務への質問は３月５日までの各委員からアンケート結果の質問から抜粋して教育委員長

宛にメールで報告。報告結果を集約して教育委員長が野元専務へご連絡する。 
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議題⑥ ２０２０年度教育委員会事業総括確認・その他・ご意見等   16：45～16：55（10分） 

［報告事項］添付資料：２０２０年度教育委員会事業総括 

●２０２０年度事業総括 

事業総括の完成版をＷｅｂ画面共有して確認した 

 

●その他 ご意見等 

・教育委員会して初めての経験だったがもっと活発になるように活動していきたい 

・コロナ禍でリアルに会えないのが残念だが今後の頑張りたい 

・代理出席だったが今後もセミナーや委員会出席の依頼があったら積極的に参加していきたい 

 

●千葉代協ホームページ掲載 

・コンサルティングコース目標達成と千葉代協セミナー開催結果の掲載 

・ホームページの情報を共有してほしい 

 

議題⑦ 次回の教育委員会開催日程                16：55～ 

２０２０年度の教育委員会は終了 次回は２０２１年度の千葉代協総会の後に開催 

 

教育委員会定例会議 終了                          17：00 


